

Mentiras

Otros



Alejandro Omar López Pérez
"Alex"

Creación: 2013-02-20 18:44:18
Modificación: 2013-02-20 18:44:18
Estado: Borrador

Toda mi vida viví creyendo todo lo que las personas me decían, para mí todo interesante porque daba por cierto todo lo que me decían mis padres, mis amigos, todo mundo, cada día aprendía algo nuevo y especial, pero conforme empecé a conocer más gente me di cuenta que no todas las personas dicen la verdad, me di cuenta que la gente engaña para evitar hacerse responsables de sus actos, y comencé a ser víctima de engaños sin fin, no me afectó hasta que la verdad empezó a salir sola, y todas esas mentiras fueron como dagas en mi corazón, me di cuenta de que mi vida era una gran mentira y nunca me había sentido tan solo y desilusionado hasta entonces, es por eso que me he vuelto desconfiado de todo mundo, incluso de las personas que amo, porque tengo miedo de ser engañado de nuevo, no hay mayor ofensa para mí que me digan una mentira por pequeña que sea, no me culpes por no creerte, no le creo a nadie, incluso no me creo ni a mí mismo....



<https://enalgunlugar.net>

Por Alejandro Omar López Pérez